

Estimados afiliados, pensionistas y ciudadanía, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, IESS, en cumplimiento al artículo 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana y para transparentar su gestión institucional expone su Rendición de Cuentas 2024.

La organización y funcionamiento del IESS se fundamentan en los principios de solidaridad, obligatoriedad, universalidad, equidad, eficiencia, subsidiariedad y suficiencia. Su trabajo se enfoca en el bienestar de los asegurados.

Resaltamos los niveles de cobertura y atención, así como los logros alcanzados tanto en las áreas administrativas como en las prestaciones y servicios de los seguros especializados.

Las diversas acciones promovidas en materia de igualdad, intercultural, generacional, de discapacidades y de género han fortalecido significativamente la implementación de políticas que buscan garantizar la igualdad y equidad en todos los ámbitos.



En este informe, el Centro Clínico Quirúrgico Ambulatorio El Batán, da a conocer a la ciudadanía las gestiones realizadas por este establecimiento de salud de enero a diciembre de 2024.

Durante este período se ejecutaron importantes actividades administrativas, logísticas y operativas, orientadas a mantener la funcionalidad institucional, asegurar el abastecimiento de insumos, preservar los activos, garantizar los procesos financieros y avanzar con la rehabilitación de la infraestructura médica. Todo esto refleja el compromiso del equipo con la continuidad institucional y la futura reactivación de los servicios.

Abastecimiento de fármacos: Cerramos el año 2024 alcanzando un nivel de abastecimiento del 87 %, con 212 fármacos disponibles de un total de 245 que conforman el cuadro básico.



Abastecimiento de dispositivos médicos: Cerramos el 2024 con el 78% de abastecimiento, contando con 332 dispositivos médicos disponibles, de un total de 424, manteniendo la atención al usuario.

Adquisición de equipo de Rayos X: Luego de casi 3 años de no contar con equipo de RX, se logró realizar la adquisición de este equipo fundamental para los usuarios de esta unidad médica, el mismo que cuenta con mantenimientos preventivos durante su vida útil.

Cambio de Tableros Eléctricos: Con el cierre del ejercicio fiscal de diciembre de 2024, el proyecto de cambios en la red eléctrica de la unidad médica El Batán, empieza a dar sus primeros pasos, con el cambio de los tableros eléctricos. Esto es clave para la viabilidad del cambio en los UPS. Con esto los equipos operan en óptimas condiciones para brindar una atención segura y con tecnología de punta.



Ejecución presupuestaria: Se alcanzó una ejecución del 83.46 % del gasto corriente, lo que evidencia el cumplimiento de obligaciones prioritarias como el pago de nómina, servicios básicos, mantenimiento, adquisiciones y contratos vigentes.

Gestión de compras públicas: Durante el ejercicio fiscal 2024, el CENTRO CLÍNICO QUIRÚRGICO AMBULATORIO HOSPITAL DEL DÍA EL BATAN llevó a cabo diversos procesos de contratación, orientados a garantizar la operatividad institucional. Entre las principales adquisiciones se incluyen: fármacos, dispositivos médicos, servicios de mantenimiento de equipos médicos, materiales de oficina y de limpieza, así como otros insumos esenciales para el soporte logístico y administrativo



Renovación de Equipos Médicos: Para continuar con la renovación de equipos médicos esenciales, es clave la validación de la Coordinación Provincial de Pichincha (en espera). Esta acción es crucial para avanzar con la adquisición de nueva tecnología que optimizará la calidad y capacidad de atención a los usuarios.